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野球部『最後の戦い」

僕たち野球部は最後の市総体に向かって一生
懸命練習してきました｡今まで多くの人に支えられ
てここまて懇来ました｡桜江中の選手として､3年間
の努力が無駄にならないように､そして応援してく
ださっている皆様から､「いい試合だった11｣といっ
てもらえるように頑張ります。 平田陸

バレー部｢チーム全員て挑む」

私たちバレー部はこの市総体て醤優勝することを
目標に､日々練習をしてきました｡これまて繍の放課
後練習や練習試合で取り組んて翻きたことを信じて、
いきいきとプレーをしたいと思います｡｜ ｜人て鶴支え
合って､どんな場面て、も声を出して､全員が全力の
プレーて頽張ります。 松田菜々美

燃やせ情熱
～令和3年度江津市中学校総合体育大会～

もう20年くらい前のことになりますが､その時に勤務していた中学校の

壮行式て、校長先生が選手たちに贈ったメッセージは｢燃やせ情熱11｣、

たったその一言｡て、も､すべての選手と応援の生徒､そして私たち教職員

に｢じ～ん｣と何か熱いものが伝わってきました｡その年はどの部も健闘

し､私も初めて県総体て、優勝を果たすことができました｡｢燃やせ情熱」

今度は私から皆さんにこの言葉を贈ります｡頑張ってください。

さて､昨年度は市総体が中止となり､8月に部活動交流会が行われま

したが､今年度はしっかりと感染症対策をとったうえて、予定と､おり開催す

ることになりました｡競技日程や会場などは学校(社会体育)からのご案

内のとおりです｡いずれも来場者名簿の事前提出などの入場制限があ

りますのでご留意願います｡なお､本校の部活動て，はありませんが､社会

体育の剣道から|年生の2名が桜江中代表として市総体に出場します。

戸河

I

I

高崎純瑛さん(生徒会長)から激励の言葉




